



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Desjardins partenaire du premier concours de courts-métrages en Gaspésie

Maria, le 27 mars 2012 - Desjardins Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine est fier d'annoncer son partenariat avec Les Percéides - Festival international de cinéma et d'art de Percé, à titre de commanditaire officiel du premier concours de courts-métrages en Gaspésie.

Nombreux sont les talents en région et Desjardins souhaite que son soutien permette aux organisateurs de ce premier concours d'en faire un succès sur toute la ligne mais, aussi, de stimuler la création cinématographique professionnelle en Gaspésie auprès de tous les artisans du cinéma de la région.

En devenant partenaire du premier concours de courts-métrages en Gaspésie, Desjardins Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine viendra récompenser un réalisateur dont le court-métrage aura été primé. Parallèlement à ce soutien, mentionnons que la Caisse populaire Desjardins du Littoral gaspésien apporte son aide, elle aussi, puisqu'elle est commanditaire depuis plusieurs années, auprès de cette organisation.

Desjardins s'implique depuis toujours dans son milieu et, une fois de plus, il le démontre.

- 30 -

Source : Valérie Allard, conseillère en communication et développement coopératif
Vice-présidence régionale Bas Saint-Laurent et Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine
418 759-3425, poste 227
valerie.allard@desjardins.com